

Campus EffiScience  
8 rue Léopold Sédar Senghor  
Bât-Erable  
14460 Colombelles  
T 02 31 53 34 60  
contact@sotraban.com  
**www.sotraban.com**

## CONTACT

**Régis Lhomer**

Président

*Chairman*

**Pascal Esnouf**

Délégué Général

*Coordinator*

## ✿ SECTEUR D'ACTIVITÉ / BUSINESS

SOTRABAN est le cluster des sous-traitants industriels normands. Un réseau d'entreprises expertes et complémentaires dans tous les domaines de la sous-traitance industrielle : métallurgie, plasturgie, électronique, traitement de surfaces, impression 3D...

SOTRABAN, c'est un réseau de plus de 110 entreprises expertes et complémentaires et 5000 collaborateurs employés.

Principalement à destination des TPE/PME, le cluster est un réel soutien, tant sur le plan opérationnel que commercial. Salons, relations donneurs d'ordres, journées business entre adhérents, formations et webinars, projets collaboratifs de mutualisation, relations adhérents et convivialité... SOTRABAN est un peu le couteau suisse associatif à avoir à ses côtés en tant qu'industriel normand.

Nous œuvrons en matière de promotion et de valorisation des savoir-faire régionaux dans la sous-traitance industrielle, mais également dans la mise en relation entre les donneurs d'ordres et sous-traitants. De plus, nous accompagnons les entreprises membres et leurs collaborateurs vers une montée en compétence globale.

*SOTRABAN is the cluster of industrial subcontractors in Normandy. This network brings together expert and complementary companies in all areas of industrial subcontracting: metallurgy, plastics, electronics, surface treatment, 3D printing, and so on.*

*SOTRABAN is a network created in 1972, today bringing together more than 110 companies and 5,000 employees.*

*Mainly aimed at VSE/SMEs, the cluster is a real support, both operationally and commercially. Trade fairs, customer relations, business days between members, training courses and webinars, collaborative projects for mutualisation, member relations and conviviality... SOTRABAN is a bit like the Swiss army knife to have on its side as a Norman industrialist.*

*We work to promote and develop regional know-how in industrial subcontracting, but also to put customers and subcontractors in touch with each other. In addition, we accompany member companies and their employees towards a global increase in competence.*